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INDICAÇÃO Nº 237/2017 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, no 

sentido de determinar, junto à Secretaria Responsável, a colocação de uma lixeira no 

ponto de ônibus da Avenida dos Ipês, na Roseira de Baixo. 

   
 

JUSTIFICATIVA 

   

 

Atendendo às solicitações dos moradores e munícipes que utilizam o 

ponto de ônibus, nos disseram que diariamente se deparam com lixos descartados no 

local, pois no mesmo não a uma lixeira para o deposito de restos. 

 Acreditamos que seja uma solicitação necessária e que, 

solucionada, evitara que pessoas joguem objetos no chão, assim como, melhorando o 

aspecto visual do bairro. 

Gabinete Vereadora Tais Camellini Esteves, 12 junho de 2017. 

As.) VEREADORA TAIS CAMELLINI ESTEVES (TAIS DA ÁGUA) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de junho de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


